



Finca - Rural Estate en venta en Baza, Baza

105.500 €

Referencia: RS17781 Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 495m² Construido: 255m²





Granada Inland, Baza

Masia, Finca Rustica, 255 m2, 495 Metros de parcela, 5 dormitorios, 2 baños, 1 garajes, Good condition, planta 0, Nococina Equipped, con trastero, La Teja, Cortes de Baza, Provincia de Granada 105.500 € 5 dormitorios 2 baños Casa cueva y casa de campo La Vista De Sylvia Licencia de Turismo Registrada para cueva Garaje de 30m2 con aseo eléctrico y pequeño, chimenea abierta y espacio suficiente para aparcar 3 coches. Parcela 495m2 Construido 274m2 Agua y Electricidad Se puede acceder a Wifi con una empresa local y tiene buena señal de teléfono móvil. Terraza cubierta con puerta de entrada a la cueva. La cueva tiene 2 habitaciones dobles con almacenamiento de ladrillo en cada habitación. Amplio cuarto de baño con una gran ducha a ras de suelo y donde se encuentra la lavadora. Sala de estar con cocina de planta abierta con chimenea y despensa A través de una puerta que se puede cerrar con llave cuando los inquilinos ocupan la cueva de alquiler se puede acceder a la casa de 3 habitaciones dobles. Amplia cocina nueva totalmente equipada, comedor y sala de estar con chimenea y televisión en la pared. Subiendo escaleras para 3 dormitorios dobles y baño y un gran armario de almacenamiento. Parcialmente amueblado A través de un pequeño sendero aproximadamente 6 escalones se llega al espacioso jardín y al garaje con entrada al garaje también desde aquí, vides y macizos de flores y una base de hormigón armado para una gran piscina sobre el suelo y una zona de estar, y todavía mucho espacio para el exterior. comedor y tumbonas La Teja es un encantador y tranquilo pueblo típico español con aproximadamente 56 residentes registrados y el resto son casas de vacaciones, con entrega diaria de pan fresco y entrega semanal de bombonas de gas, frutas y verduras en furgonetas. Las vistas desde esta propiedad son absolutamente impresionantes y tienen 360 grados de vistas a la montaña y al campo. Gran zona para uvas, un vino tan encantador. Cortes De Baza está a sólo 7 minutos en coche de bares, restaurantes, centro médico, supermercado, banco y ayuntamiento. Mercado semanal de los sábados durante todo el año. Se encuentra el pueblo más grande de Baza con el hospital general, supermercados más grandes. está a sólo 35 minutos en coche AEROPUERTOS aprox. horarios Granada 1 Hora 35 Minutos Almería. 1 hora 55 minutos Murcia 2 Horas 10 Minutos Málaga.. 2 Horas 35 Minutos Alicante 2 Horas 45 Minutos La playa más cercana de Vera está a 1 hora y 55 minutos. Los baños termales del lago Negratin están a 45 minutos en coche. Justo al otro lado de la frontera con Jaén se encuentra la hermosa zona alrededor del lago La Bolera, a solo 15 minutos en coche y puede continuar hasta el encantador pueblo de Pozo Alcón. El Geoparque de Granada es un geoparque en Andalucía, España, que fue designado en 2020. Se distribuye en 47 municipios de una región escasamente poblada. Las tres localidades principales son Huéscar, Baza y Guadix. Esta promoción internacional del Geoparque de Granada, del que estamos relativamente colindantes, nos da más prestigio y un plus a las bondades del turismo en Pozo Alcón. Viniendo a complementar nuestra localidad singular, como es la Sierra del Pozo. El Geoparque también conocido como el Cuaternario de los Valles del Norte de Granada nos ofrece vestigios de 250 años de millones de historia, uno de los lugares con más depósitos y fósiles de los mamíferos más grandes del continente y restos de los primeros pobladores de Europa. . Un enclave donde podremos disfrutar de las vistas de Sierra Nevada a ambos lados de la Sierra de Cazorla. Planifica tu ruta entre Guadix, Huéscar y Baza y aprovecha para disfrutar de los recursos de Pozo Alcón.



Características:

store room
water heating

Garage
rooms individually heated

Buen estado